

Gemeinsam stark für Würde und Arbeit in Offenbach



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

es ist schon unfassbar unwürdig, wie die Siemens AG sich von Offenbach und den Offenbacher Beschäftigten verabschieden will:

60 Minuten Allgemeinplätze per Video, mehr war für Beschäftigte, die Jahre und Jahrzehnte für das Unternehmen gearbeitet haben nicht vorgesehen.

In der Sache ist der Abbau aller Arbeitsplätze und die Schließung des Standortes Offenbach geplant. Gegen diesen Kahlschlag stehen wir gemeinsam auf und gehen auf die Straße. Deshalb rufen wir auf zu einer



Kundgebung
am Donnerstag, 30.11.2017, 15.00 Uhr
vor dem Haupteingang
Siemens Offenbach, Kaiserleistr. 10

Es sprechen:

Jörg Köhlinger, Bezirksleiter der IG Metall Mitte

Heike Habermann, MdL, SPD, Vizepräsidentin des Landtags

Björn Simon, MdB, CDU

Janine Wissler, MdL, Fraktionsvorsitzende | DIE LINKE

Jürgen Lenders, MdL, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Landtag

Wolfgang Strengmann-Kuhn, MdB, Bündnis '90/Die Grünen

Neu: www.siemens-bleibt-in-offenbach.de